

Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	Solidaridad sí, pero primero con los nuestros INDIGNACIÓN POR DONACIÓN DE MILLÓN DE DÓLARES A COLEGIOS DE BOLIVIA
Fecha :	04/01/2004

NOTA DE PRENSA

FECHA: 01-04-2004

Solidaridad sí, pero primero con los nuestros INDIGNACIÓN POR DONACIÓN DE MILLÓN DE DÓLARES A COLEGIOS DE BOLIVIA

Con gran indignación recibió el congresista **Dr. Manuel Bustamante Coronado (FIM)**, la noticia de la donación de un millón de dólares a Bolivia por parte del Estado peruano para que sea utilizado en la reconstrucción de colegios de ese país cuando en nuestro país, dijo, en muchos centros de estudios ni siquiera se puede iniciar las clases por que las instalaciones están deterioradas y muchos de ellos corren el peligro que puedan colapsar en cualquier momento.

Al respecto el legislador cajamarquino dijo, que está bien que se deba ayudar a hermanos caídos en desgracia, pero que al mismo tiempo está muy mal que en las condiciones de pobreza que nos encontramos nos demos ese lujo, cuando de ayudar se trata tenemos a los nuestros que también lo necesitan y con suma urgencia, declaró asimismo, que en reciente viaje por los diferentes pueblos del interior de Cajamarca había constatado la triste realidad en la que viven nuestros niños que no sólo presentan problemas al carecer de útiles escolares, sino también de uniformes adecuados por el rudo clima que tiene que soportar, además de la pésima infraestructura que está completamente dañada por el paso del tiempo y que no recibe ninguna clase de mantenimiento.

Bustamante no pudo contener su enojo, y declaró que aunque todavía el caso se encuentra en dictamen, él dejará en

claro su posición de desacuerdo y al mismo tiempo manifestó que planteará que si se quiere donar dinero mejor sería empezar por casa.

La propuesta de donación nace de una promesa realizada por el presidente Toledo en uno de sus discursos en los que explicó que por los desmanes producidos tras los alzamientos que terminaron con el gobierno del ex presidente Carlos Sánchez de Lozada (Bolivia) sus instalaciones educativas quedaron inservibles.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 7501 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página

Web: www.congreso.gob.pe/mjbc.htm

Con el ruego de su difusión